
Vorstellung

Beitrag von „meinemoppe“ vom 28. Oktober 2021, 16:22

Zitat von RoMa

...ohne deine Ermutigung hätte ich mir das nie getraut!!! Extra Dank dafür !

Übrigens, habe die Samen der NN-Frucht ausgesät - ca. 80% Keimquote und die ersten 
Stacheln sind schon da. Vielleicht war es nur Anfängerglück, aber freue mich wie wild

.

Vielen Dank für all deine Unterstützung!!!

Liebe Grüße

Stefania

Alles anzeigen

Hallo Stefania,

vorgestellt hast Du dich doch selbst.

War doch eine Kleinigkeit ��

Mit Anfängerglück hat das nichts zu tun, du weißt doch wie es geht….��

Gruß Jürgen

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13882-vorstellung/&postID=117459#post117459

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13882-vorstellung/&postID=117455#post117455
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13882-vorstellung/&postID=117459#post117459

